

Ressort: Entertainment

Erfinder-Firma: Spiel "Die Siedler von Catan" soll verfilmt werden

Berlin, 13.10.2017, 16:16 Uhr

GDN - Das Kult-Brettspiel "Die Siedler von Catan" soll auf verfilmt werden. Wie die Firma des Spiele-Erfinders Klaus Teuber den Online-Portalen der Funke-Mediengruppe bestätigte, wird aktuell über das Filmprojekt verhandelt.

"Die Catan GmbH kann bestätigen, dass sie sich derzeit in Verhandlungen befindet", teilte eine Sprecherin mit. Teuber selbst freut sich auf eine Verfilmung. "In Catan stecken tolle Inhalte und ich würde mich selbstverständlich freuen, die Geschichte Catans irgendwann auf Leinwand zu sehen", sagte er. "Die Siedler von Catan" erschien 1995 zum ersten Mal über den Kosmos Verlag. Das Spiel gewann den Titel "Spiel des Jahres". Seit 1995 sind zahlreiche Erweiterungen, eine Kartenspiel-Variante und Computerspiele nach dem Vorbild des Brettspiels erschienen. Mittlerweile wird das Spiel unter dem verkürzten Namen "Catan" vertrieben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-96000/erfinder-firma-spiel-die-siedler-von-catan-soll-verfilmt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com